
 

2014年度第 3回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

日時：2013年 12月 18 日(水) 18 時～20 時 

場所：職員組合府中事務室 

出席者：岡野一郎、岩岡正博、佐藤慶太、帖佐 直、小林 優、林谷秀樹、多羅尾光徳、

平塚信子、吉田和佳奈 

 

 

1. 会議に先立ち理想科学工業(株)大熊氏より、商品説明が行われた。現在使用中の印

刷機は部品製造が中止となった為、故障時の修理が不可であり新機種への買換え

等についての案内があった。 

 

2. 報告事項 

1)都大教（多羅尾委員より） 

来年 2/1の旗開きと合わせ、特定秘密保護法等についての学習会を医科歯科大にて

開催予定である。 

 

2)全大教（林谷委員より） 

来年 2/22に合同地区別単組代表者会議開催の連絡があり、林谷委員は出席予定で

ある。委員長、書記長他、出席可能であれば日程調整をお願いしたいとのことであっ

た。 

  

3)小金井支部（岡野副委員長より）  

 小金井支部にて執行委員会、職代会が開催されたことが報告された。 

 

4)交渉前打合せ（岩岡書記長より） 

 11/25に本部にて行われた。 

出席者：（本部）高野人事労務課長、下村任用係長、青木給与係長、加賀谷人事労務

課課長補佐、他 1 名、（組合）野村委員長、岡野副委員長、岩岡書記長、林谷委員、

佐々木委員、帖佐委員、平塚書記、吉田書記 

「団体交渉の申し入れ（案）」に基づき、55 歳を超える職員の昇給抑制に関するデ

ータの提示や、退職金削減についての説明会の開催を再度要求する、他、改正労働契

約法に関して雇止めを行わないように要求するなど、詳細について打合せを行った。

又、交渉の優先順位を改めて確認することとした。 

  

5)女性職員昼食会（多羅尾委員より） 

 12/5 に組合事務室にて行われた。子供を預けて働くことについての意見交換等があ

ったことが報告された。 

 

2. 審議事項 

1)団体交渉について 

 12/10 に本部へ提出した申し入れ書に沿って、優先順位の確認をし、下記の通り交

渉していくこととする。 

 

① 今後の農工大学の長期ビジョン等について 

② 「55歳を超える職員の昇給抑制」を大学法人でも準ずる問題について 



③ 退職金の減額について 

④ 非常勤職員の待遇改善、改正労働契約法の適用について 

→「任期付教員も含む非常勤職員の待遇改善、改正労働契約法の適用について」に変

更する。 

⑤ 国家公務員給与削減法案に準拠した給与削減への対応 

⑥ 外部資金の間接経費の使途について 

⑦ 振替休日の取得時期について 

 

当日は学長出席とのことで、①を初めに示してもらい、その後給与問題に入ることと

する。 

どの削減問題についても説明会の開催を必ず行い、決算の説明等財務状況を職員に説

明するべきであり、文科省の要請に準拠しているのでは法人化したとは言えないので

はないか、との意見が出された。 

⑤については削減終了後、補てん等の措置が示されていない為、改めて確認すること

とする。 

 

2)本部開催説明会（1月教授会前） 

30 分間程の説明会になると思われるが、退職金削減、55 歳を超える職員の昇給抑

制については必ず行うよう要求する。 

 

3)「大学改革実行プラン」が発表されたことに関し、講師を招き組合主催の学習会を、

2014 年 2 月頃に開催できないかとの提案があった。講師については専門家や全大教

等に依頼し、日程調整を多羅尾委員が行うこととなった。 

 

3.その他 

1)コピー機の契約等について 

 小金井支部では来年 3月にコピー機のリースが終了する為、新しい複合機を購入

してはどうかとの意見があった。府中支部の印刷機と合わせ今後も検討していくこ

ととした。 

 

2)退職者歓送会は 2/20(木)または 2/21(金)で、該当される方の都合を調整し決めるこ

ととした。会場は府中支部の生協オリザ（予定）とする。 

 

 

 

（◆前回の議事録の承認） 

 

 

 

 

 

◆次回中執  2014年 1月 22日（水）18:00～ 職員組合小金井事務室 

 


